

## tvkの局キャラクター「カナガワニ」と新垣里沙 かながわ観光親善大使に任命！！

11月20日、tvk（株式会社テレビ神奈川）のキャラクター「カナガワニ」が、元モーニング娘。リーダーの新垣里沙さんとともに、「かながわ観光親善大使」に任命されました。

「カナガワニ」はtvkの開局40周年を記念して行われた「キャラクター総選挙」を経て今年4月に誕生した局のキャラクター。新垣里沙さんは横浜市出身、モーニング娘。のリーダーとして活躍し、現在は女優として舞台やテレビで広く活動しています。

カナガワニと新垣里沙さんは、今年9月8日から40時間にわたって放送された開局40周年特別番組「PRAY FOR HAPPINESS」で、城ヶ島・江の島・大山・箱根など、7か所の県内名所をまわり、町の魅力を伝える企画に出演。同番組に生出演した黒岩祐治神奈川県知事に番組内で「観光親善大使になりたい！」と直談判し、知事の快諾を得ました。今回の任命は、その約束が実現したものの。

20日に神奈川県庁で行われた任命式では、しゃべることのできないカナガワニに代わって新垣さんが「神奈川県生まれ・神奈川県育ちで、現在も神奈川県在住。大好きな神奈川の魅力を、カナガワニと一緒にもっともっと伝えていきたい」と抱負を語りました。大きな口が特徴の「カナガワニ」は、その口に噛まれると願い事がかなう？とも言われ、訪れた先々で出会った人たちと「噛み頼み」（かみだのみ）でふれあってきました。今後も、県の広報番組やさまざまなイベントで、楽しくハッピーに、かながわの魅力を発信してゆきます。

**今後の主な活動** 「カナフルTV」（神奈川県広報番組）黒岩祐治知事と出演  
2012年11月25日（日）9:30～10:00 放送

**カナガワニ** tvk開局40周年を記念して行われた「キャラクター総選挙」を勝ち抜いて選ばれたtvkキャラクター。「神奈川を輪に」⇒「かながわをわに」⇒「カナガワニ」というメッセージが込められている。神奈川県に生息する「おかワニ」。気持ちと見た目はマリンスタイルだが泳げない。うれしいことがあると口が開いて「K」の字になる。正直者で夢見がちな、のんびりポエマー。仲良しの「トーンボード」といつもいっしょ。カナガワニに噛まれると幸せになれる！らしい！？お願いごとを唱えて噛まれてみましょう！

©tvk/ROBOT

